



El nombre de Jesu Cristo

Hechos 4:8 ¶ Entonces Pedro, lleno del Espíritu Santo, les dijo: Príncipes del pueblo, y ancianos de Israel: 9 Pues que somos hoy demandados acerca del beneficio hecho a un hombre enfermo, es a saber, de qué manera éste haya sido sanado; 10 Sea notorio a todos vosotros, y a todo el pueblo de Israel, **que en el nombre de Jesu Cristo**, el Nazareno, el que vosotros crucificasteis, el que Dios resucitó de los muertos, aun por él éste está en vuestra presencia sano. 12 Y en ningún otro **hay salud**; porque **no hay otro nombre debajo del cielo, dado a los hombres**, en que nos sea **necesario ser salvos**. 13 ¶ Entonces viendo la constancia de **Pedro y de Juan, sabido que eran hombres sin letras e idiotas**, se maravillaban; y los conocían que habían estado con Jesús.

El nombre de Jesu Cristo es necesario ser salvos.

Deberíamos mirar el ejemplo de la enseñanza de Jesús y la obediencia de los apóstoles a su ministerio como nuestro ejemplo de enseñar adecuadamente el plan de salvación.

Tenga en cuenta que los testigos del Ministerio de Pedro y Juan, se dieron cuenta de que su ministerio era el resultado de que pasaban tiempo con Jesús porque sus propias credenciales no eran de ministerio o educación.

Note that the witnesses of the ministry of Peter and John, they realized that their ministry was a result of them spending time with Jesus because their own credentials were not of Ministry or Education.



El nombre de Jesu Cristo

Hechos 4:16 Diciendo: ¿Qué hemos de hacer con estos hombres? porque cierto un milagro manifiesto ha sido hecho por ellos, notorio a todos los que moran en Jerusalem, y no lo podemos negar. 17 Todavía, porque no se divulgue más por el pueblo, amenacémosles que no hablen de aquí adelante a hombre alguno **en este nombre**. 18 Y llamándolos les mandaron que en ninguna **manera hablasen, ni enseñasen en el nombre de Jesús**. 19 Entonces Pedro y Juan respondiendo, les dijeron: Juzgád, si **es justo delante de Dios obedecer antes a vosotros que a Dios**. 20 **Porque no podemos dejar de hablar lo que hemos visto y oído.**

La lucha contra la iglesia primitiva fue tratar de evitar que enseñen o predicaran en el nombre de Jesús.

Jesús les dijo que esto sucedería:

Matteo 10:22 **Y seréis aborrecidos de todos por causa de mi nombre;** mas el que lo soportare hasta el fin, éste será salvo.

Matteo 24:9 Entonces os entregarán para ser afligidos; y os matarán; y seréis aborrecidos de todas naciones, por causa de **mi nombre**.

Efesians 3:14 Por causa de esto hincó mis rodillas al Padre de nuestro Señor Jesu Cristo: 15 (De quien **toma nombre** toda la familia en los cielos y en la tierra:)



El nombre de Jesu Cristo

Romans 10:12 Porque no hay diferencia entre el Judío y el Griego; porque uno mismo es el Señor de todos, rico para con todos los que le invocan. **13 Porque todo aquel que invocare el nombre del Señor, será salvo.** 14 ¿Cómo pues invocarán a aquel en el cual no han creído? ¿Y cómo creerán en aquel de quien no han oído? ¿Y cómo oirán si no hay quien les predique? 15 ¿Y cómo predicarán si no fueren enviados? como está escrito: ¡Cuán hermosos son los pies de los que anuncian el evangelio de la paz, de los que traen la buena nueva de los bienes! 16 Mas no todos obedecieron al evangelio; porque Isaías dice: Señor, ¿quién creyó nuestro dicho? **17 Luego la fe es por el oír, y el oír por la palabra de Dios.**

Dios ordena a los hombres a predicar el evangelio, y la salvación viene a través de la predicación. Jesús enseña la enseñanza fundamental de la Biblia para la salvación en Juan 3: 1-5, naciendo nuevamente del agua y del Espíritu. Esto es obedecido y enseñado por los apóstoles (Peter es el primer predicador) en Hechos 2:38.

Como Jesús nos enseñó a nacer del agua y del Espíritu, Jesús nos dio el ejemplo de esto cuando fue bautizado mostrando a todo el mundo lo que sucede cuando somos bautizados:

Juan 1:32 Y Juan dio testimonio, diciendo: Ví al Espíritu que descendía del cielo como paloma, y reposó sobre él. 33 Y yo



El nombre de Jesu Cristo

no le conocía; mas el que me envió a bautizar con agua, aquel me dijo: Sobre aquel que vieres descender el Espíritu, y que reposa sobre él, éste es el que bautiza con el Espíritu Santo.
34 Y yo ví, y he dado testimonio, que éste es el Hijo de Dios.

Jesús no necesitaba ser bautizado en el agua o el Espíritu, porque desde su primer nacimiento, nació del Espíritu. El Espíritu es su Padre y, por lo tanto, él era Dios y el hombre en el proceso de nacimiento. Pero es por eso que nos dijo que debemos nacer de nuevo, para que podamos ser como él. Sin el nacimiento del Espíritu, nunca nos convertirían en su imagen.

Matteo 3:11 Yo a la verdad os bautizo en agua para arrepentimiento; mas el que viene en pos de mí, más poderoso es que yo; los zapatos del cual yo no soy digno de llevar; él os bautizará con Espíritu Santo y fuego. 12 Su aventador está en su mano, y aventará su era, y allegará su trigo en el alfolí, y quemará la paja en fuego que nunca se apagará.

Aviso: Jesús nos enseñó el bautismo de agua y espíritu en el versículo 11 anterior, el Ministro (Juan) bautizó con agua, ¡pero Jesús mismo bautizará con el Espíritu!

Matteo 3:12 Su aventador está en su mano, y aventará su era, y allegará su trigo en el alfolí, y quemará la paja en fuego que



El nombre de Jesu Cristo

nunca se apagará. 13 ¶ Entonces Jesús vino de Galilea a Juan al Jordán, para ser bautizado por él. 14 Mas Juan le resistía mucho, diciendo: Yo he menester de ser bautizado por ti, ¿y tú vienes a mí? 15 Empero respondiendo Jesús le dijo: Deja ahora; porque así nos conviene cumplir toda justicia. Entonces le dejó. 16 Y Jesús después que fue bautizado, subió luego del agua, y he aquí, los cielos le fueron abiertos, y vio al Espíritu de Dios que descendía como paloma, y venía sobre él; 17 Y, he aquí, una voz de los cielos que decía: Este es mi hijo amado, en el cual tengo contentamiento.

Entonces Dios se aseguró de que Jesús mostrara este ejemplo a todas las edades. Jesús no necesitaba ser bautizado, él ya era Dios en el hombre desde su nacimiento. Pero quería que John lo bautizara para mostrarnos a todos lo que realmente sucede. Cuando bajamos al agua, tomamos el nombre de Jesús en nuestra alma. Nos arrepentimos y bajamos al agua, pero después de eso, el Espíritu nos bautiza, el ejemplo puro y bíblico de nacer de nuevo como se enseña en Juan 3: 5 - Jesús nos mostró con el ejemplo a través de su bautismo.

El Espíritu descendió sobre Jesús como una paloma (el Espíritu no es una paloma), pero eso fue para mostrarnos que cuando somos bautizados en el agua, es cuando el Espíritu nos viene a nosotros. Entonces la voz del cielo declaraba que este era su Hijo, que es lo que sucede después de que somos bautizados en el agua en el nombre de Jesús, nos convertimos



Iglesia Apostólica de San Pedro Sula

El nombre de Jesu Cristo

en un hijo de Dios y que llevamos el nombre de Jesús a nuestra vida desde ese punto, esperando ser llenos del Espíritu Santo, tal como Jesús nos dio el ejemplo.

El Ministerio de apostol Felipe (Hechos 8)

Hechos 8:5 ¶ Entonces Felipe descendiendo a la ciudad de Samaria, **les predicaba a Cristo.**

¿Qué predicó el apóstol Felipe sobre Jesús?

Hechos 8:12 Mas como creyeron a Felipe que les predicaba las cosas pertenecientes al **reino de Dios**

, y

el nombre de Jesu Cristo,

¿Cuál fue la respuesta del pueblo samaritano a la predicación de Philip?

fueron bautizados, varones y mujeres.

Hechos 8:6 Y las multitudes escuchaban atentamente unánimes las cosas que decía Felipe, oyendo y viendo los milagros que hacía. 7 Porque muchos espíritus inmundos salían de los que los tenían, dando grandes voces; y muchos paralíticos, y cojos eran sanados. 8 **Así que había gran gozo en aquella ciudad.**



El nombre de Jesu Cristo

Pero debemos darnos cuenta de que la enseñanza apostólica y obedecer a Jesús debe ser bautizado en el agua y en el Espíritu.

Observe incluso con lo que algunos llamarían "renacimiento", la Escritura nos dice que ninguno de ellos había recibido el Espíritu Santo todavía ...

Hechos 8:14 Oyendo pues los apóstoles, que estaban en Jerusalem, que Samaria había recibido la palabra de Dios, les enviaron a Pedro y a Juan. 15 Los cuales venidos, oraron por ellos para que recibiesen el Espíritu Santo: 16 (Porque aun no había descendido sobre alguno de ellos, mas solamente eran **bautizados en el nombre de Jesús**.) 17 Entonces les pusieron las manos encima, y recibieron el Espíritu Santo.

Así como el ejemplo del bautismo de Jesús, vemos el patrón apostólico del agua y el espíritu con el ministerio de Phillip. Los apóstoles se aseguraron de que los conversos fueran bautizados en el agua y en el Espíritu en el nombre de Jesús, y el Espíritu Santo fue vertido con la colocación de las manos por Pedro (autoridad).

Las Escrituras están claras aquí, que cuando un apóstoles predicó el nombre de Jesucristo, las personas respondieron siendo bautizadas en el nombre de Jesucristo (nacido del agua) y luego se les derramó el Espíritu de Dios, hablaron en



Iglesia Apostólica de San Pedro Sula

El nombre de Jesu Cristo

lenguas, con la puesta de manos de los apóstoles. Gran alegría en la ciudad, los demonios que se están expulsando, y la enfermedad que se cura es el resultado de que el Espíritu Santo está en nuestro medio, pero cada individuo debe estar buscando estar lleno del Espíritu Santo hablando con lenguas, bautizado en el nombre de Jesús al igual que vemos en el patrón de Hechos 2:38, 8, 10, y 19.

Isaías 9:6 Porque niño nos es **nacido**, **hijo** nos es dado, y el principado es asentado sobre su hombro; y **llamarse** ha **Admirable**, **Consejero**, **Dios**, **Fuerte**, **Padre eterno**, **Príncipe de paz**: 7 La multitud del señorío y la paz no tendrán término, sobre el trono de David, y sobre su reino, disponiéndole, y confirmándole en juicio y en justicia desde ahora para siempre. El zelo de Jehová de los ejércitos hará esto.

Hijo nombre?

JesuCristo = Admirable, Consejero, DIOS!!!, Fuerte, PADRE ETERNO, Principe de Paz!

Éxodo 3:14 Y respondió Dios a Moisés: **YO SOY EL QUE SOY**. Y dijo: Así dirás a los hijos de Israel: **YO SOY**, me ha enviado a vosotros. 15 Y dijo más Dios a Moisés: Así dirás a los hijos de Israel: Jehová, el Dios de vuestros padres, el Dios de Abraham, Dios de Isaac, y Dios de Jacob, me ha enviado a vosotros. Este es mi nombre para siempre; y este es mi memorial por todos los siglos.



Iglesia Apostólica de San Pedro Sula

El nombre de Jesu Cristo

YO SOY EL QUE SOY

En Éxodo 3:14, Dios revela su nombre a Moisés como "Yo soy quien soy" o "Soy que soy", que se traduce de la frase hebrea "Ehyeh Asher Ehyeh". Este nombre se considera tan sagrado en el judaísmo que no se habla en voz alta y, en cambio, los judíos se refieren a él como "Hashem", que significa "el nombre" en hebreo.

El nombre "Yahweh" (a menudo transliterado como Jehová) también está estrechamente asociado con esta revelación y se deriva de la misma raíz que "ehyeh", que significa "soy" o "seré".

En la tradición judía, Yahweh es el nombre personal de Dios, y a menudo no se pronuncia preservar su santidad.

Por lo tanto, cuando los judíos se refieren al Éxodo 3:14, generalmente usan términos como "Hashem" o "Yahweh" para denotar el nombre sagrado que Dios le dio a Moisés.

¡Aviso en Éxodo 3:15 Dios afirmó que este era su nombre siempre! **“Este es mi nombre para siempre”**

Cuando Dios se manifestó en carne, se reveló completamente al hombre a través de la carne. En Isaías 7:14 el Profeta dijo que Immanuel nacería a través de una virgen.



Iglesia Apostólica de San Pedro Sula

El nombre de Jesu Cristo

Isaías 7:14 ¶ Por tanto el mismo Señor os dará señal. He aquí que la **virgen concebirá**, y parirá hijo, y llamará **su nombre Emmanuel**.

Mateo 1:21 Y parirá un hijo, y llamarás su nombre Jesús: porque él salvará a su pueblo de sus pecados. 22 Todo esto aconteció para que se cumpliese lo que había hablado el Señor por el profeta, que dijo: 23 He aquí, una virgen concebirá, y parirá un hijo, y llamarán su nombre **Emmanuel**, que **interpretado** quiere decir: **Dios con nosotros**. 24 Y despertado José del sueño; hizo como el ángel del Señor le había mandado, y recibió a su mujer. 25 Y no la conoció hasta que parió a su Hijo primogénito; y **llamó su nombre Jesús**.

Jesucristo = Immanuel = Dios con nosotros (**Isaías 7:14 – Mateo 1:23**)

Juan 8:56 Abraham vuestro padre se regocijó por ver mi día; y lo vio, y se regocijó. 57 Dijéronle entonces los Judíos: Aun no tienes cincuenta años; ¿y has visto a Abraham? 58 Díjoles Jesús: De cierto, de cierto os digo, antes que Abraham fuese, yo soy. 59 Tomaron entonces piedras para arrojarle; mas Jesús se encubrió, y se salió del templo, pasando por medio de ellos, y así pasó.



Iglesia Apostólica de San Pedro Sula

El nombre de Jesu Cristo

Soy salvación = Jesucristo (**Éxodo 3:14 – Juan 8:58**)

El nombre de Dios siempre ha sido Jesucristo desde el fundamento del mundo, se lo reveló al hombre cuando se manifestó en carne.